

Danrem 132/Tdl Tanamkan Jiwa Patriotisme Pada Generasi Muda Sulawesi Tengah

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERSUARA.ID

Sep 5, 2023 - 19:38



PALU, Indonesia satu.co.id - Sebanyak 35 peserta dari wilayah jajaran Korem Tdl/132 mengikuti kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih dengan Tema "Kader Rakyat Terlatih Yang Patriot Dan Cinta Tanah Air" yang diadakan di Aula Manggala Sakti Makorem 132/Tdl, Kota Palu, Senin (5/9/2023).

Danrem 132/tdl, Brigjen TNI Dody Trwinarto, S.I.P., M.Han., mengatakan kegiatan pembekalan kader Warga terlatih bertujuan untuk menyiapkan sumber daya manusia sebagai komponen cadangan dan komponen pendukung yang memiliki jiwa nasionalisme dan patriotisme khususnya di wilayah Provinsi Sulteng dalam rangka kepentingan pemberdayaan wilayah pertahanan.

Selain itu, Danrem menyebut banyaknya tantangan yang di hadapi oleh generasi muda di era sekarang ini, Korem 132/Tdl mengajak para Generasi muda untuk

selalu waspada dan terus berbenah.



"Generasi muda harus lebih waspada dan peka terhadap ancaman-ancaman yang akan memecah bela persatuan dan Kesatuan negara, Selalu menerapkan sila-sila yang terkandung dalam Pancasila di dalam kehidupan sehari-hari,"imbuhnya.

Tak hanya itu, Danrem mengajak untuk menghindari sikap individual sebagai dampak buruk dari pengaruh modernisasi yang kian merebak di tengah-tengah kehidupan masyarakat yang mengakibatkan kerapuhan sosial dan hanya akan menambah kesengsaraan rakyat.

"Para pemuda secara cerdas harus mampu mengambil prakarsa untuk menguatkan solidaritas di antara sesama anak bangsa, kita berkewajiban untuk tetap memelihara nilai-nilai luhur yang diwajibkan oleh para pendahulu, semangat bangsa, gotong royong, kekeluargaan dan musyawarah dalam mengatasi setiap permasalahan yang merupakan suatu ciri kekuatan bangsa Indonesia,"pungkasnya.



Kegiatan pembekalan warga terlatih ini berlangsung selama tiga hari sejak 5 September hingga 7 September 2023, diharapkan akan memberikan dampak positif dalam membangun generasi yang cinta tanah air dan siap berkontribusi dalam memperkuat pertahanan negara.

(Penrem_132).